

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

NOMINACIÓN DEL POLÍGONO DE TIRO CON ARCO "JORGE JIMÉNEZ",

JUEVES 27 DE MARZO DE 2008

ME DA MUCHÍSIMO GUSTO DENOMINAR ESTE DÍA AL POLÍGONO DE TIRO CON ARCO, DEL POLIDEPORTIVO DE CIUDAD MERLIOT, CON EL (...) QUE LLEVA EL NOMBRE DEL EX PRESIDENTE ALFREDO CRISTIANI, DENOMINAR ESTE POLÍGONO DE TIRO CON EL NOMBRE DE UNO DE LOS DEPORTISTAS QUE MÁS GLORIA HA DADO A NUESTRA QUERIDA PATRIA Y QUE CONSTITUYE UN EJEMPLO PARA LAS NUEVAS GENERACIONES: NUESTRO QUERIDO AMIGO, GRAN HIJO DE CUSCATLÁN, GRAN HIJO DE EL SALVADOR, JORGE JIMÉNEZ, CAMPEÓN MUNDIAL EN ESTA DISCIPLINA DEPORTIVA.

CON ESTE HOMENAJE EN VIDA, QUEREMOS RECONOCER LOS FRUTOS DEL CONSTANTE ESFUERZO REALIZADO POR JORGE, QUIEN HA ENTREGADO A SU PAÍS NUMEROSOS TRIUNFOS, LOS CUALES ALCANZARON LA CÚSPIDE EL AÑO PASADO, AL OBTENER EL PRIMER LUGAR DE LA COPA DEL MUNDO DE TIRO CON ARCO COMPUESTO, REALIZADA EN LOS EMIRATOS ÁRABES UNIDOS.

ESE ENORME TRIUNFO, GARANTIZÓ A JORGE FINALIZAR EL 2007, EN EL SEGUNDO LUGAR DEL RANKING MUNDIAL DE LA FEDERACIÓN INTERNACIONAL DE TIRO CON ARCO, CON APENAS POCOS PUNTOS DE DIFERENCIA DEL PRIMER LUGAR.

EN RECONOCIMIENTO A SU ESFUERZO, A SUS TRIUNFOS, JORGE JIMÉNEZ FUE NOMBRADO "HIJO MERITÍSIMO DE LA REPÚBLICA DE EL SALVADOR" POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA Y ANOCHE, JUNTO AL PRESIDENTE DEL INDES, LE ENTREGAMOS NO SOLO LA PRESEA A LA EXCELENCIA DEPORTIVA, SINO TAMBIÉN LA "ORDEN A LA EXCELENCIA DEPORTIVA", POR HABERSE CORONADO, COMO UNO DE LOS MEJORES ATLETAS DEL AÑO 2007.

DICEN QUE EL HOMBRE NUNCA SABE DE LO QUE ES CAPAZ HASTA QUE LO INTENTA Y JORGE ES EL MEJOR EJEMPLO DE ELLO, PORQUE SABEMOS QUE ÉL NUNCA SE HA RENDIDO ANTE LAS DIFICULTADES, POR EL CONTRARIO, HA EMPEÑADO AUN MÁS SU RESOLUCIÓN HASTA CONSEGUIR EL TRIUNFO, DANDO MÁS VALIDEZ A LA FRASE DE QUE "VENCER SIN OBSTÁCULOS, ES COMO TRIUNFAR SIN GLORIA".

NUESTRO GOBIERNO HA MANTENIDO UN COMPROMISO CON EL DEPORTE NACIONAL. YO VENGO DEL DEPORTE NACIONAL, HE VIVIDO EN EL DEPORTE NACIONAL, ESTA SEMANA INICIAMOS EL PROGRAMA DE SALUD PARA ATLETAS DE ALTO RENDIMIENTO, CREADO PARA QUE LOS DEPORTISTAS SE INCORPOREN AL RÉGIMEN DEL SEGURO SOCIAL Y EL



PRÓXIMO LUNES, DAREMOS INICIO A LAS ACTIVIDADES EN LA ACADEMIA DE EDUCACIÓN FÍSICA DEL INDES, CON LO QUE LES SEGUIMOS CUMPLIENDO LAS PROMESAS QUE LE HICIMOS AL DEPORTE DE EL SALVADOR.

QUIERO DECIRLES QUE ME DA MUCHA SATISFACCIÓN EL HECHO DE QUE EN NUESTRA ADMINISTRACIÓN, DEL PODER EJECUTIVO, EL SALVADOR HA LOGRADO LOS MEJORES RESULTADOS EN LA HISTORIA DEL DEPORTE EN COMPETENCIAS INTERNACIONALES.

ADEMÁS, GRACIAS AL NIVEL ALCANZADO POR LOS ATLETAS Y AL APOYO QUE LES DAMOS, EL SALVADOR TENDRÁ LA MAYOR CANTIDAD DE PARTICIPANTES CLASIFICADOS DE FORMA DIRECTA, EN LOS JUEGOS OLÍMPICOS DE BEIJING 2008, ALGO TAMBIÉN ES HISTÓRICO.

ESTIMADOS AMIGOS:

ANOCHÉ OFICIALMENTE ANUNCIÉ UN REFUERZO PRESUPUESTARIO PARA EL DEPORTE NACIONAL, QUIERO REITERARLE ANTE ESTA AUDIENCIA, AYER, ANUNCIÉ EN EL ACTO ESPECIAL DE LA ENTREGA DE LA EXCELENCIA DEPORTIVA, UN APOYO EXTRA, DE DOS MILLONES DE DÓLARES PARA EL INSTITUTO NACIONAL DE LOS DEPORTES Y DE 500 MIL DÓLARES, PARA EL COMITÉ OLÍMPICO DE EL SALVADOR.

HACE UN AÑO, CUANDO NOS PREPARÁBAMOS PARA (...) ANUNCIÁBAMOS UN APOYO DE UN MILLÓN 800 MIL DÓLARES, CUÁNTOS NOS HAN DEVUELTOS LOS ATLETAS, QUE INVERSIÓN MÁS GENEROSA PARA EL PAÍS PORQUE NOS DIERON TRIUNFO, NOS DIERON GLORIA Y NOS HAN HECHO SENTIR ORGULLOSOS DE SER HIJOS DE LA TIERRA DE CUSCATLÁN.

ESTA TARDE A JORGE LE DIGO QUE AL NOMINAR EL POLÍGONO DE TIRO CON ARCO CON SU NOMBRE, ESTAMOS ENTREGÁNDOLE EL RECONOCIMIENTO DEL GOBIERNO Y DE CADA SALVADOREÑO QUE SE HA LLENADO DE ORGULLO A PARTIR DE SUS LOGROS; A CAMBIO, LO ÚNICO QUE LE VAMOS A SOLICITAR A JORGE HOY, ES QUE CONTINÚE PONIÉNDOLE TODA SU EXPERIENCIA DEPORTIVA A FAVOR DE SU PAÍS Y QUE EL TODOPODEROSO LE PERMITA CONSERVAR ESA SENCILLEZ, AUTENTICIDAD Y HUMILDAD, QUE LE CARACTERIZA Y QUE SOLAMENTE VIENE DE LO ALTO.

QUIERO A NOMBRE DEL PUEBLO SALVADOREÑO A QUIEN REPRESENTO, FELICITAR EL DÍA DE HOY, NO SOLAMENTE A JORGE, PORQUE JORGE ES EL DEPORTISTA, PERO TRAS ÉL HAY PERSONAS QUE SE ESFUERZAN PARA QUE LO LOGRE, SU ESPOSA, SUS HIJOS Y SUS QUERIDOS PADRES, TENER QUERIDO JORGE VIVO A SU PADRE Y A SU MADRE ES UN ORGULLO, QUE ELLOS DISFRUTEN, OJALA QUE CUANDO YO ASUMÍ LA PRESIDENCIA DEL PAÍS, HUBIERAN ESTADO VIVOS MIS PADRES, NO PUDIERON ESTAR CONMIGO, PERO SE

# TRANSCRIPCIÓN



QUE LOS PADRES DE JORGE ESTÁN MUY HONRADOS, MUY FELICES DE QUE HOY PROCEDAMOS CON ESTA ACTO.

A NOMBRE DEL GOBIERNO Y DE TODOS LOS SALVADOREÑOS, NOMINAMOS DE MANERA OFICIAL, EL POLÍGONO DE TIRO CON ARCO, CON EL HONROSO NOMBRE, DE UN GRAN HIJO DE CUSCATLÁN, DE UN GRAN HIJO DE EL SALVADOR, JORGE JIMENEZ.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A NUESTRA TIERRA, FELICIDADES.

